



Marina incauta en Durango 6,532 mdp en metanfetamina

Pueblo de Carricitos.

Es el mayor golpe a los cárteles en cuanto a droga sintética en el presente gobierno

CARLOS VEGA
CIUDAD DE MÉXICO

En el poblado de Carricitos, Durango, marinos dismantelaron un laboratorio clandestino propiedad de la facción de *Los Mayos*, en el que se decomisaron 21 toneladas de metanfetaminas, valuadas en 6 mil 532 millones de pesos.

De acuerdo con el reporte, con este golpe las autoridades federales evitaron que más de 525 millones de dosis de esa droga llegaran a las calles.

Además, puntualizaron que el laboratorio es el segundo más grande dismantelado por las Secretaría de Marina, solo superado por el que fue hallado en Sonora

Y ADEMÁS

Detienen a viuda e hija de *El Ojos*

La Fiscalía General de Justicia de CdMx detuvo a María de los Ángeles Ramírez Arvizu y a Samantha Pérez Ramírez, Sam, ex esposa e hija de Felipe de Jesús Pérez Luna, *El Ojos*, respectivamente, ex líder del cártel de Tláhuac, abatido por la Marina en 2017.

Las mujeres fueron localizadas en Hidalgo, donde se les cumplimentaron las órdenes de aprehensión.

en febrero de 2024, y es el decomiso más grande en este sexenio de droga sintética terminada.

Precisaron que esta acción se llevó a cabo durante recorridos

de reconocimiento terrestre, cuando personal naval localizó y dismanteló dos laboratorios clandestinos. En el lugar aseguraron 21 mil kilos de metanfetamina ya procesada, así como diversos precursores químicos.

Entre lo decomisado están mil litros de ácido clorhídrico, 200 litros de ácido acético, mil litros de tolueno, 200 litros de cianuro de bencilo, 250 litros de P2P, 575 kilogramos de sosa cáustica y 200 kilos de cianuro de sodio.

Desaparecidos en Puebla

La Fiscalía General de Puebla informó que 11 de las 12 personas que fueron reportadas como desaparecidas fueron liberadas por sus plagiarios.

Los familiares notificaron a las autoridades que sus parientes regresaron a sus domicilios, incluso algunos se presentaron ante la fiscalía para confirmar su identidad.

El fiscal general, Idamis Pastor Betancourt, atribuyó la liberación de las personas a la presión ejercida durante un operativo que incluyó cateos y 11 detenciones durante el fin de semana, en una acción coordinada por aire y tierra en la que participaron autoridades municipales, estatales y federales. —

Con información de: Daniel Hernández y Carlos Morales